

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Pada usia emas, perkembangan otak sangat cepat mencapai 80%. Pada usia tersebut, masa dimana anak tumbuh dan berkembang, lingkungan akan menjadi dasar pembentukan kepribadian, kepribadian dan kemampuan kognitif anak. Menurut WHO, 5-25% anak mengalami gangguan gerak. kelumpuhan. penyelewengan fungsi. Pada tahun 2016, diperkirakan 5-10% anak mengalami keterlambatan perkembangan. Motorik dan sensorik harus diasah agar anak tidak mengalami keterlambatan perkembangan terlebih pada usia prasekolah dimana anak akan memasuki jenjang sekolah, kurangnya pembelajaran motorik dan sensorik dapat mempengaruhi kepribadian, sosial, fisik, komunikasi dan emosional. Perkembangan zaman mempengaruhi perkembangan media belajar dimana metode belajar seiring berubah. Mengasah sensorik dan motorik dapat dilakukan dengan pendekatan bermain. Serta mempermudah cara belajar dengan pendekatan metode baru. Metode pembelajaran ini dapat diadaptasi melalui permainan alat musik.

Dalam perancangan buku aktivitas sensorik dan motorik ini menggunakan metode baru abad 21 yang mengedepankan *critical thinking* dan *problem solving* dimana menggunakan metode pendekatan ilmiah dengan menggunakan teknologi yang ada. Buku ini memfokuskan pembelajaran sensorik dan motorik dengan cara yang unik melalui media piano konduktif dimana anak dapat bereksplorasi dengan media musik dan sains. Perkembangan zaman memunculkan ide ide baru yang menjadi dasar dari perancangan.

5.2 Saran

Perkembangan zaman tidak selalu berdampak negatif, kita dapat menggunakan kemudahan tersebut untuk digunakan sebagai media belajar, orang tua dapat mengajarkan anak-anak dengan menggunakan teknologi yang ada untuk mengembangkan bakat mereka.

Jangan memberi batasan pada anak untuk bereksplorasi, orang tua jangan terlalu ignorant juga terhadap perkembangan anak dan orang tua juga tidak boleh *over protective* pada anaknya justru dapat berdampak buruk pada masa depannya. bebaskan anak untuk menemukan bakatnya.

Adapun saran yang didapat seputar media utama diantaranya, pada bagian ilustrasi, terlalu kompleks seharusnya dan lebih diminimalisir, pada bagian konten sudah baik namun perlu ditambahkan *parental guidance* dan beberapa *disclaimer* demi keselamatan dan kenyamanan dalam menggunakan buku.



UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA